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2020年２月通常会議

市民が希望をもてる施策を求め論戦
保育の質を確保する公立保育園の存続を

現在の民営化方針は白紙に戻し、
あらためて保育園や幼稚園など就

学前児童施設全体についてあるべき姿を
検討していくと表明しました。

市は

まちづくり、病院再編問題について
その他の質問項目

岸本のり子 市議

36支所を生かしたまちづくりを 加齢性難聴者の補聴器の使用促進を
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2021年度から天神山・逢坂保育園を民営化し、比良・和邇
・唐崎保育園については耐震改修を機に民営化を検討する方
針が示されていました。岸本市議は、障がい児の受け入れや
保育のノウハウ継承、保育確保の公的責任を指摘し、公立で
の存続を求めました。
保護者や関係者のみなさんが署名に取り組まれるなど、市

民の運動や議会質問などが行政を動かしました。

昨年４月、支所職員が45名も削減
され、職員は昼休みも取れず市民は
長蛇の列と、現場は大きく混乱しま
した。さらにこの４月から開庁時間
が９時～17時に短縮されますが、市
民への周知期間も短く、職員の働き
方が悪化する懸念もあります。
小島市議は、全学区に置かれた支

所は大津市の貴重な財産であり、人
員体制と業務を拡充してこそ、市長
が掲げる「夢あふれる大津」になる
のではないかと追及しました。
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請願 補聴器の普及促進（助成、支援体制） ○ × × × × × ○

国への　
意見書案

温室効果ガス削減の取り組みを求める ○ × ○１
×９ × × × ○

消費税率を５％に戻すことを求める ○ × × × × × ×

○＝賛成、×＝反対（他に６件の意見書案が提出されました）

市民の困難に寄り添う議会へ
２月通常会議の請願・意見書案

策、消費税率引き下げなど市民の切
実な願いに応え党市議団が提案した
意見書案は、賛成少数で否決されま
した。議会の姿勢が問われています。

　新型コロナウイルス対策を求める
意見書が、全会一致で採択されまし
た。一方で、補聴器購入の補助を求め
る請願、待ったなしの地球温暖化対
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加齢性難聴は、80代では３人に１人がなると
言われています。社会参加の障害となり認知症リス
クも高まることから補聴器の使用が有効ですが、普
及率は低く、高齢者が生き生きと暮らせるように行
政の積極的な支援が必要です。
たてみち市議は、市民への啓発とともに、高齢者

と関わる市職員や事業所が難
聴に対する理解を深め医療機
関などにつなげるようにする
こと、補聴器購入の補助制度
の創設を求めました。

▲「大津市きこえの福祉講座」。県聴覚障害者福祉協会の主催で、
加齢による難聴の心配に応える取り組みも行われています

紹介

本気で減らすゴミ対策を

プラごみの問
題はしっかり

議論をしていくと答
弁。補助金について
は古紙価格の状況を
見て検討すると答え
ました。

市は

ジェンダー平等は賃金格差の解消から

空き家対策、公設卸売市
場について

その他の質問項目
医療的ケアの提供体制に
ついて

その他の質問項目

自然災害の強大化や酷暑で、地球温暖化、
気候危機を肌身で感じる状況です。大津市で
できる一歩として、ゴミを燃やす際に排出さ
れる温室効果ガスの削減があります。
柏木市議は、先進事例も紹介し、７月から

のレジ袋有料化も機に包装などのプラ使用を
減らす取り組みや、リサイクルの推進に市を
挙げて取り組むよう、本市の姿勢を追及。ま
た、その一つとして、2019年度に減額された
集団資源回収の補助金の増額を求めました。

日本は「ジェンダー平等後進国」と言わ
れ、男女間格差の大きな原因として、賃金
格差が大きいことや方針決定に関わる役職
の女性割合が著しく低いことが指摘されて
います。女性が多く担ってきたケア労働
（保育・介護など）職員は非正規が多く、
公的な価値を高め、格差を解消するために
は正規での採用が欠かせません。
林市議は、本市で格差をどのように解消

していくのか、市長の見解を問いました。

市長からの
答弁はなく、

部長答弁も意識啓発
や子育ての環境整備
などに取り組んでい
くと消極的なもので
した。

市は

歩道のバリアフリー化、
介護問題について

その他の質問項目

理解促進の講
座や研修など

を検討するとしなが
ら、市独自の補助は
国の研究の状況を注
視すると、市民の願
いに応える答弁はあ
りませんでした。

市は「混乱ではな
く一時的な混

雑」と現場の状況を
直視しない答弁に終
始。市民センターに
ついては当面、現状
維持で進めると答え
ました。

市は

学校園用務員、公共交通
の充実、産廃問題につい
て

その他の質問項目

柏木けい子 市議 林まり 市議

小島よしお 市議 たてみち秀彦 市議
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